

Berichte der Sektionen

Dackelspaziergang der Sektion Stuttgart von Weinstadt-Schnait nach Baach

Datum: 21.10.2023

Am Samstag, 21. Oktober 2023 trafen wir uns am Ortsende von Weinstadt-Schnait zu unserem herbstlichen Dackelspaziergang. Von dort führte uns Axel Hoffmeister mit seiner Hummel zunächst ein kurzes Stück über den Wanderweg und dann auf einem schmalen Pfad entlang dem Schlierbach Richtung Baach. „Trittsicherheit und festes Schuhwerk erforderlich“ hatten wir in die Einladung geschrieben und beides war auf dem idyllischen kleinen Wegchen nach mehreren Tagen Regen auch gefragt. Die Dackel hatten Spaß, sausten über den Weg und durch die Wiesen, sprangen in den Bachlauf und mancher verschwand auch kurzzeitig im Dickicht. In Baach angekommen hatten wir noch Zeit und Lust, so dass der Spaziergang eine weitere Stunde durch den Wald ausgedehnt wurde. Zurück in Baach kehrten wir dort im Gasthof Adler ein und genossen das sehr gute Essen. Auf unserem Rückweg nutzten noch einige die Gelegenheit bei einer Forellenzucht frischen Fisch einzukaufen bevor wir auf befestigten Wegen wieder nach Schnait zu unseren Autos spazierten.

Text: Franziska Keppler-Demko

Bilder: Teilnehmer

